

Profil 1/4 = der Forscher und Lehrer VS der Menschen-Mensch

Persönlichkeitslinie: 1= Forscher & Lehrer

Unbewusste Linie: 4 = Menschen-Mensch, Netzwerker, Influencer

1/4= persönliches Profil (für die eigene Reise hier)

Das 1/4er Profil bringt die Linien 1 des Forschers und Lehrers mit der Linie 4 des Menschen-Menschs und Netzwerker stark zusammen. Dieses Profil ist ein sehr harmonisches Profil und zeigt sehr deutlich, dass man hier ist, um stark im eigenen Netzwerk, Wissen an andere weiterzugeben und zu vermitteln. Man soll mit diesem Profil in seinem Umfeld das teilen, was man mit der 1. Linie erlebt und gelernt hat. Das Talent die Dinge im eigenen Netzwerk zu halten, sind hier sehr, sehr stark ausgeprägt. Viele Menschen bauen gern eine Verbindung zu dem 1/4er Profil auf, weil sie sich bei ihm gesehen und wohl fühlen und auch das hohe Maß an Wissen und Erfahrung schätzen. Das 1/4er Profil besitzt eine sehr warme Ausstrahlung nach außen und benötigt auch unbedingt die Verbindung und die Beziehung zu anderen Menschen um sich selbst erfahren zu können. Beide Linien, die eins und auch die vier, sind regelmäßig von Unsicherheiten und Ängsten geplagt. Ob sie gut genug sind, genug wissen, gut genug für andere Menschen sind. Sie haben oftmals Angst, sich selbst zu vertrauen, sich zu zeigen und in ihnen wächst eine Angst, dass sie kein Fundament haben, um stabil im Leben zu stehen. Das 1/4 Profil braucht viel Ruhe und Rückzug, um sich von Menschen und anderen Energien regenerieren zu können. Wenn das Profil 1:4 im dauerhaften Dienen gegenüber anderen Menschen ist, zeigt sich das oft in körperlichen Symptomen wie Erschöpfung oder auch Burn out. Das 1/4 Profil sollte sich immer fragen: Wo kann ich mich fallen lassen? Wo fühle ich mich wohl? Mit dem 1/4 Profil durchlebt man einen mentalen Lernprozess, indem man zum einen durch Wissen, aber auch durch Menschen lernt. Man verarbeitet, indem man es mit seinem eigenen Netzwerk teilt. 1/4er Profile neigen dazu, sich Mentoren im Außen zu suchen und bauen sehr langsam, aber sehr innige Beziehungen auf. Sie benötigen viel Zeit alleine mit sich in einem geschützten Raum und entscheiden selbst wen sie in ihren engen Kreis und ihr Netzwerk aufnehmen möchten.

Für dich kann gelten:

„Ich lerne durch die Beziehungen zu Menschen und untermauere diese Erfahrungen mit Wissen. Gleichsam kann ich mein Wissen mit Menschen und Netzwerken teilen.“